

RÉFORME DES RETRAITES : → LE COMBAT CONTINUE !

Où est la démocratie en France ?

Incapable de fédérer une majorité autour du texte amendé sur les retraites, le gouvernement a dû une nouvelle fois légiférer par le biais de l'article 49.3 de la Constitution. Pour autant, nous verrons dans les prochains jours si les parlementaires auront le courage, via leurs prérogatives (motion de censure), de faire tomber ces tout-puissants de leur piédestal !



Pour l'UNSA Douanes, cette réaction du gouvernement montre que l'alibi social a servi une volonté détournée d'économie budgétaire. Bruxelles s'en réjouit déjà !

- C'est la preuve que notre cause est juste et que ce projet n'était pas le bon.
- Preuve que les actifs et les citoyens ont eu raison de s'opposer depuis janvier.
- Preuve que le combat n'est pas fini !

LA RÉFORME DUSSOPT, C'EST :
100 % DES EFFORTS SUR
LES SALARIÉS
0 % SUR LES EMPLOYEURS
0 % SUR L'ÉTAT



Nous avons un devoir de mémoire, pas si lointain d'ailleurs :

En 2022, le président Macron, fraîchement réélu, s'était engagé envers la Nation. Il annonçait ses intentions funestes :

« les années à venir, à coup sûr, ne seront pas tranquilles. Mais elles seront historiques (...) cette ère nouvelle ne sera pas la continuité du quinquennat qui s'achève »

et surtout, beaucoup d'antiphrases de ce menteur invétéré, qui se traduisent depuis par l'usage répété du **49.3** :

- “
- « Je ne peux pas davantage ignorer les fractures, les divisions profondes qui traversent notre pays »
 - « Aucune force politique ne peut aujourd'hui faire les lois seule (...) nous devons collectivement apprendre à gouverner et légiférer différemment »
 - « J'entends et suis décidé à prendre en charge la volonté de changement que le pays a clairement exprimé (...) cela doit signifier des accords en prenant le temps de les faire, par le dialogue, le respect, l'exigence »
- ”

Face à ce potentat, l'UNSA Douanes reste déterminée, sans hésitation ni arrangement, comme depuis le début du conflit. Nous soutenons toutes les actions menées courageusement pour s'opposer à ce diktat. Nous appelons nos militants à étendre la rupture du dialogue social au niveau local.

→ Et pendant ce temps, le 60 peut attendre ...

Nous invitons les gabelous à réfléchir au réel intérêt qu'ils auraient à s'abîmer davantage, au service de ceux qui les méprisent ouvertement ? Ces mêmes qui n'ont rien fait pour défendre notre droit de fouille... Nous encourageons les personnels à se joindre à toute opération de blocage dans le pays !